



lettre d'information n° 33

LA VIE CONTINUE PENDANT LES VACANCES

Les vacances à Madagascar et donc à l'École de la Seconde Chance sont à peu près aux mêmes dates qu'en France. Et d'ailleurs la fête nationale Malgache tombe à pic le 26 juin. C'est l'occasion de rappeler l'indépendance de la Grande-Île, 53 ans cette année. De grandes réjouissances ont lieu. Il semble qu'en 1960, la fête a duré un mois. Aujourd'hui, les danses, bals... sont bien sûr plus mesurés. Après cette date, les écoliers se sentent bien sûr déjà en vacances. Mais, à l'ESC la vie continue.

LE MOT DU PRÉSIDENT...

Alors que nous célébrons le huitième anniversaire de notre association, Madia est maintenant bien connu de part et d'autre de l'Équateur. C'est bien sûr un motif de satisfaction mais nous ne devons pas en rester là.

L'association suit une croissance raisonnable, tout en pérennisant des actions comme la cantine des plus jeunes ; nous allons accueillir à l'école de la seconde chance (ESC) la sixième promotion en septembre et pourtant, nous restons attentifs à chaque situation personnelle.

Ainsi une jeune fille de la 5^e promotion a été brutalisée en mai dans sa famille ; elle l'a quittée et a été recueillie chez une génèreuse voisine. Madia ne peut aider des situations personnelles car cela engendrerait des jalousies ; toutefois un donateur s'est manifesté auprès de Madia pour cette situation particulière et permet pendant trois mois d'alléger la charge de la voisine.

RETOUR NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Notre 9^e assemblée générale s'est tenue le 4 juin. Le nombre d'adhérents grandit et chacun ne peut être présent mais de nombreux pouvoirs parvenus montrent l'intérêt porté à l'association. Le compte rendu est disponible et l'on retiendra l'entrée cette année au Conseil d'Administration de Bernadette et Arnaud ; il est essentiel que des voix diverses se fassent entendre.

Quant aux projets, après la construction des bâtiments, il importe maintenant d'augmenter les effectifs à l'École tout en poursuivant l'action à la cantine des petits.

PREMIÈRE FOIS : FORUM DE L'ORIENTATION



La 10^e édition du Forum de l'orientation s'est déroulée à Fianarantsoa ce samedi 10 juin.

Avec la participation des entreprises, de l'université, des associations et des Centres de Formation, cette année les associations ont été mises à l'honneur pour une meilleure visibilité afin de présenter et mieux se connaître. MADiA a reçu plus de 250 visiteurs entre 8h et 16h.

REPÈRES

Forum des associations à Cachan : 9 septembre 2023 - Parc Raspail

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 34 - SEPTEMBRE 2023

RÉDACTION : BERNARD BAUDRY - HANITRALA RAKOTOMAHEFA

Cinq jeunes de la 5^e promotion et trois éducateurs ont tenu le stand de la journée pour présenter l'École, nos objectifs, nos activités et expliquer les modes de sélections.

Pour une première participation, nous avons eu une bonne interaction avec notre public cible.

Les visiteurs ont été intrigués par la présence de notre structure qui offre un tel avantage et beaucoup de chance pour les jeunes défavorisés et déscolarisés.

LES NOUVEAUX LOCAUX

Comme chaque mois des réunions de parents d'élève ont eu lieu. Dorénavant, elles se déroulent dans les nouveaux locaux. La belle salle du bas est vaste et très bien éclairée avec 5 fenêtres ! Les parents sont accueillis dans de bonnes conditions. Chaque maman est assise.



Tout le monde est couvert en cette fin juin car on est en hiver !

JOURNÉE PORTES OUVERTES



Les jeunes passés à l'ESC comme ici Mbolatiana sont les mieux placés pour expliquer le parcours

Cette année n'était pas comme les précédentes car le public était déjà 80 % en connaissance de l'ESC. Avec le forum et les annonces radio, les visiteurs étaient venus pour comprendre en détails le fonctionnement de l'ESC. 120 visiteurs ont été accueillis.

Les visiteurs sont des jeunes, parents, tuteurs à la recherche d'une structure qui conviendrait à leurs attentes.

Le jour J des portes ouvertes, 10 jeunes sont venus déposer leurs dossiers complets. Aujourd'hui, nous avons 27 dossiers reçus. La date pour la fin de dépôt de candidature est le 7 août.

Avec l'agrandissement des locaux, la 6^e promotion accueillera probablement un peu plus de jeune.

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal – 94230 Cachan

IBAN : MADIA FR76 3000 3038 9400 0372 8292 418